

MEDIENMITTEILUNG

Schlieren, 10. November 2022

Nachhaltigkeit und Versorgungssicherheit gewährleisten Neuer Rettungswagen „Limmi 311“

Der Rettungsdienst des Spitals Limmattal hat Ende Oktober einen neuen Rettungswagen in Betrieb genommen. Die Erneuerung der Fahrzeugflotte ist nötig, um das wachsende Einsatzvolumen zu bewältigen und die Versorgungssicherheit im Limmattal und Furttal auf weiterhin hohem Niveau sicherzustellen.

Trotz langen acht Jahren Einsatzzeit und über 10'000 Einsätzen war beim Rettungswagen "Limmi 311" lediglich ein Wechsel des Grundfahrzeugs nötig. Im Zeichen der Nachhaltigkeit und Wirtschaftlichkeit wurde der noch einwandfreie Patientenraum überarbeitet, auf den aktuellen Stand der Technik gebracht und kann nun weiterverwendet werden. Das "recycelte" Fahrzeug reiht sich nun wieder nahtlos in die bestehende Fahrzeugflotte ein und gewährleistet weiterhin höchste Versorgungssicherheit für die Bevölkerung unseres Einzugsgebiets.

Das Spital Limmattal legt grossen Wert auf eine zeitgemässe Versorgung seiner Patientinnen und Patienten. Der neue Rettungswagen, ein Mercedes Sprinter 519 CDI, verfügen über eine fortschrittliche medizinische und rettungsdienstliche Ausstattung, die allen technischen Entwicklungen und Sicherheitsaspekten entspricht. Die "rollende Intensivstation" ist mit der modernsten medizintechnischen Ausrüstung ausgestattet, um sowohl neugeborene als auch geriatrische Patientinnen und Patienten behandeln und betreuen zu können. Um den steigenden Einsatzzahlen bewältigen zu können, wird ab 2023 tagsüber jeweils unter der Woche ein zusätzliches Einsatzteam zur Verfügung stehen.

Mit dem neuen Einsatzfahrzeug besitzt der Rettungsdienst nun fünf baugleiche Rettungswagen und zwei Notarztfahrzeuge im typischen LIMMI-Design.



Weitere Informationen:

Spital Limmattal

Medienstelle

Stefan Strusinski

+41 44 733 24 44

medienstelle@spital-limmattal.ch

Der Rettungsdienst Spital Limmattal stellt mit den Stützpunkten "Spital Limmattal" und "Regensdorf" die notfallmedizinische Grundversorgung der über 125'000 Einwohner der Regionen Limmattal und Furttal sicher. Mit seinen 45 Mitarbeitenden leistet er jährlich über 7'000 Einsätze. Nebst der Ausbildung zum/zur Dipl. Rettungssanitäter/-in HF bildet der Rettungsdienst auch Notärzte SGNOR aus. Durchschnittlich vergehen acht Minuten vom Alarmeingang bis zur Ankunft des Rettungswagens bei den Patientinnen und Patienten.

Spital Limmattal – Top Medizin. Persönlich. Individuell.

Als bedeutendes Schwerpunktspital mit umfassendem Ausbildungsauftrag übernimmt das Spital Limmattal die erweiterte medizinische Grundversorgung von über 77'000 Patientinnen und Patienten jährlich. Es bietet zudem Top Medizin und vertieftes Expertenwissen in zahlreichen chirurgischen wie medizinischen Fachdisziplinen. Das Spital verfügt über 188 Betten im Akutbereich, 126 Betten in der Langzeitpflege sowie acht Operationssäle und acht Intensivpflegeplätze. Mehr als 1'560 Mitarbeitende aus 53 Nationen erbringen täglich qualitativ hochstehende und vielfältige Leistungen.